

KATA PENGANTAR

Puji dan sukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat dan rahmat-Nya yang memberikan kesehatan dan ikmat sehingga skripsi penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Adapun yang menjadi judul skripsi ini adalah “Pengaruh Model Pembelajaran *Problem Based Learning* (PBL) berbasis *Higher order thinking skills* (HOTS) terhadap motivasi Dan Hasil Belajar Siswa Pada Materi Larutan Prnyangga”.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada bapak Dr. Marham Sitorus, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Drs. Ramlan Silaban, M.Si, Bapak Freddy Tua Musa Panggabean, S.Pd, M.Pd dan Ibu Rini Selly, S.Pd, M.Sc. Selaku dosen penguji yang memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai dengan selesainya penulian skripsi ini, serta kepada Bapak Prof. Drs. Manihar Situmorang, M.Sc., Ph.D Selaku dosen pembimbing akademis dan tak lupa kepada seluruh Bapak Ibu Dosen beserta staf pegawai Jurusan Kimia Unimed yang telah membantu penulis. Ucapan terimah kasih juga disampaikan kepada Ibu Rahma Sofia, S.Pd selaku guru kimia di SMA Negeri 7 Binjai, Kepala SMA Negeri 7 Binjai beserta seluruh guru-guru maupun staf yang bertugas di SMA Negeri 7 Binjai yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi ini.

Teristimewa saya sampaikan beribu terima kasih kepada Ayahanda Jumari dan Ibunda Tercinta Ismawati yang telah membesarkan, mendidik, motivasi, memberikan dukungan dan arahan serta doa yang tidak dapat terbayarkan oleh apapun sampai saat ini, sehingga penulis dapat menyelesaikan studi hingga memperoleh gelar sarjana di Universitas Negeri Medan. Tak lupa kepada abang Jaya Hartono dan kakak tereinta Retno Syahpitri terima kasih atas semangat dan doa yang diberikan kepada penulis.

Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada sahabat-sahabat yang telah banyak membantu dan mendukung penulis selama perkuliahan sampai menyelesaikan skripsi ini kepada Ade Febria Marpaung, Dian Ayuning, Fadhila

Fitri, Nurdiana Putri Harahap, Eliud Sibarani, Nanda Sri Cahaya, Armaiza Susanti. Ucapan terima kasih kepada teman-teman Dara Melati, Ruri Regita, Sri Utari, Tri Nanda, Dedek Tri yang selalu mendukung dan memotivasi penulis. Dan kepada semua teman-teman seperjuangan Pendidikan Kimia Reguler A 2015 yang senantiasa mendukung dalam menghadapi suka duka perkuliahan bersama-sama. Beserta semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang turut memberi semangat kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dan memperkaya khasanah ilmu pengetahuan.

Medan, Juli 2019

Penulis

Ayu Wulandari

NIM. 41511311105

THE
Character Building
UNIVERSITY